

③7 銀山に 巨大風車が建つ計画があります

知っていますか？

雪浦の近くに建設予定の風力発電
一体何が問題なの？

雪浦だより

長崎県西海市雪浦

雪浦のすぐ近くに風力発電所建設の計画があります。

1月11日の夜、「風力発電の何が問題なのか」の勉強会を行いました。

勉強会には15名の住民が集まりました。

日本最大規模の風力発電

羽の直径（ブレードと呼ばれるもの）117メートルと、大変大きいもので、
3基建設予定となっています。（銀山より小さいです）

クリーンで安全って思われがちですが・・・

何が問題

なんでしょうか

風力発電からは、**低周波音・超低周波音**が発生します。

超低周波音は、人の耳には聞こえません。

低周波音は、遠方まで届き、壁を通り抜け、低い方へ流れ、狭い場所で反響する性質があります。

低周波音による健康被害が世界中で報告されています。

★睡眠障害、血圧障害、頭痛、耳鳴り、吐き気、抑うつ、不安、腹・胸部の圧迫感、肩こり、手足の痺れ、動悸、脱毛、ストレス、イライラ、集中力の欠如、脱力感など

★**妊婦や、小さい子供への、影響が大きい**

（銀山の高齢者の方たちや、子供達や、障害者の皆さんは、大丈夫？）

第5回 STOP 風車 学習会

11月19日（土）・13時～・仁木町民センター

署名活動をしています。

ご協力をお願い致します。

お問い合わせ 風力発電を考える会 瀬川裕人（銀山2丁目 ☎33-5590）